



PROJET DE TERRITOIRE

Séminaire sur la politique publique de l'adressage sur le territoire

Dans le cadre du projet de déploiement de l'adressage du territoire de la Riviera du Levant, s'est tenu, mercredi 18 janvier, un séminaire sur la politique publique de l'adressage sur le territoire de la CARL, à la mairie du Gosier.

Publié le 20 janvier 2023

De nombreux élus et des administratifs de l'établissement public ont participé à ce séminaire qui était animé par Guy Baclet en sa qualité de vice-président de la commission stratégie financière et évaluation des politiques publiques et par les représentants des sociétés **Edenmap et GDS Guadeloupe**, spécialistes des méthodes d'adressage en Guadeloupe et en France hexagonale. Un diagnostic a été mené par ces dernières. Il y a actuellement 8000 plaques de numéros et 1250 plaques de rues identifiées à la CARL. Seulement, on estime le nombre de voies à dénommer à 1578 dont 78% correspondant à des impasses :

Au Gosier, 426 voies déjà dénommées pour 708 voies à dénommer ;

À Sainte-Anne, 797 voies nommées pour 253 à dénommer ;

À Saint-François, 176 voies nommées pour 590 à dénommer ;

Désirade, 76 nommées pour 27 à dénommer.

Le projet de modernisation de l'adressage du territoire de la CARL a pour objectif de renforcer la qualité des services aux administrés en leur garantissant une adresse fiable et localisée et de fiabiliser les bases fiscales, levier principal de hausse du produit fiscal à ce jour. En effet, la qualité des **interventions des services publics comme le SDIS, l'EDF ou le SMGEAG** nécessitent que les mairies finalisent leur plan d'adressage communal. Ce dernier devrait permettre de créer un plan d'adressage à tous les quartiers qui en sont dépourvus. En coordonnant ces travaux, la CARL fait office d'agglomération pilote en Guadeloupe. Dans ce cadre, la préfecture finance ce projet intercommunal.

